



PEMERINTAH KABUPATEN SINTANG
SEKRETARIAT DAERAH
KELOMPOK KERJA (POKJA) KONSTRUKSI II PADA BAGIAN PENGADAAN
SEKRETARIAT DAERAH KABUPATEN SINTANG
TAHUN ANGGARAN 2018
Jalan Pierre Tandean No. 01 Sintang

Nomor : 602.1/08.40/POKJA - II/DPU-JK/PJ/DAK - P/VI/2018

Sintang, 21 Juni 2018

Lamp. : -

Kepada Yth. :

Sdr. Direktur :

1. CV. DUA SAUDARA

Jl. MT. Haryono Kabupaten Sintang

2. CV. RAYNER MULTI KONSTRUKSI

Jl. Raya Tebidah - Simpang Menukung RT. 003 RW. 003 Desa Entogong Kec. Kayan Hulu

Perihal : **Undangan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis & Harga serta dilanjutkan Verifikasi & Konfirmasi Dokumen Kualifikasi Penyedia Jasa untuk Paket Pekerjaan *Peningkatan Jaringan Irigasi D.I. Segaluh (Mendang) Kec. Kayan Hilir.***

Sehubungan dengan penawaran yang masuk kurang dari 3 (tiga), dan telah dilakukannya evaluasi administrasi, evaluasi teknis, evaluasi harga untuk penawaran paket pekerjaan tersebut diatas, dengan ini kami sampaikan bahwa Pokja akan melakukan Klarifikasi dan Negosiasi Teknis & Harga sebagaimana penawaran yang saudara sampaikan. Apabila peserta menyepakati hasil negosiasi teknis dan harga serta lulus evaluasi Kualifikasi maka akan dilanjutkan dengan Pembuktian Kualifikasi. Untuk itu kami meminta kepada saudara untuk menunjukkan dokumen asli yang sah dan masih berlaku (beserta copynya), sebagaimana yang terlampir dalam daftar isian kualifikasi pada dokumen penawaran yang saudara sampaikan.

Data asli dokumen & copynya yang sah dan masih berlaku tersebut **harus** sudah diterima oleh Pokja **paling lambat** pada saat dilakukan Verifikasi & Konfirmasi, dengan keterangan waktu pelaksanaan sebagai berikut :

H a r i / T g l. : Jum'at, 22 Juni 2018

Waktu : Jam 09.⁰⁰ Wiba s/d 14.⁰⁰ Wiba

**T e m p a t : Kantor Bagian Pengadaan Sekretariat Daerah Kabupaten Sintang
Jalan Pierre Tandean No. 01 Sintang**

Keterangan : Pihak yang menghadiri pelaksanaan Pembuktian Kualifikasi adalah Direktur/Direktur Utama/Pihak Lain yang namanya tercantum didalam Akte Pendirian/Perubahan Perusahaan.

Apabila dalam pembuktian kualifikasi serta klarifikasi **tidak dapat dipenuhi pada waktunya (konfirmasi ketidakhadiran dikarenakan sesuatu dan lain hal, agar disampaikan kepada pokja)**, sebagaimana jadwal diatas serta **ditemui hal - hal yang tidak benar / palsu**, maka penyedia jasa dinyatakan **GUGUR**.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya diucapkan terimakasih

**Kelompok Kerja (Pokja) Konstruksi II
Pada Bagian Pengadaan Sekretariat Daerah Kabupaten Sintang
Tahun Anggaran 2018**

Ketua,

TTD

ROCHMAN, ST

NIP. 19770720 200502 1 001

Tembusan ; Disampaikan Kepada Yth :

1. PPK Kegiatan Peningkatan Jaringan Irigasi Tahun Anggaran 2018